
高陵アカデミー子どもサミット 

１２月１３日（水） 

   

笄小学校の代表委員が高陵アカデミー子どもサミットに参加しました。笄小学校のほか、

本村小学校、高陵中学校の代表が集まりました。それぞれの学校での取り組みの共有や、

さらによい学校にするためにどのような取り組みを行っていくかについて話し合いまし

た。自分の考えをしっかりともち、とても堂々と発言できていました。 

 


